



AU COEUR DE GAZA

un médecin raconte

«ce que l'on voit à Gaza dépasse l'entendement»

Mercredi 11 décembre , à 20 h 15

salle des fêtes 81150 LAGRAVE

Début 2024, le Dr Khaled Benboutrif, médecin à Toulouse, a effectué une mission humanitaire à l'hôpital européen Khan Younés de Gaza. Il y est retourné cet été.

Depuis son retour, il s'est donné pour mission de témoigner de la situation catastrophique vécue par les civils, de la douleur et des souffrances d'une population prise au piège, soumise à des bombardements incessants et victime de la famine organisée. Mais aussi des conditions hallucinantes dans lesquelles travaillent les secours et les soignants.

La bande de Gaza est devenue un champ de ruines et toute sa population est livrée au désespoir.

Pour soutenir le peuple palestinien

Pour un cessez-le-feu permanent

Pour une paix juste et durable

Venez l'écouter et témoignez à votre tour. Car même si nous nous sentons impuissants, nous avons le pouvoir de parler.

Soirée organisée par l' Association France Palestine

Solidarité du Tarn (AFPS 81) et 4ACG - et les

organisations du collectif tarnais pour une paix juste et

durable : CP81 - Mouvement de la Paix - FSU - CGT -

Solidaires- Libre pensée - MRAP - Jeunes communistes

- NPA - RESF - MRAP Castres - PEPS- Autogestion

Alternatives 81- PCF- LFI- POI - LDH - Gaillacois

mobilisés- Jeunes Insoumis 81





AU CŒUR DE GAZA

un médecin raconte

«ce que l'on voit à Gaza dépasse l'entendement»

Mercredi 11 décembre , à 20 h 15

salle des fêtes 81150 LAGRAVE

Début 2024, le Dr Khaled Benboutrif, médecin à Toulouse, a effectué une mission humanitaire à l'hôpital européen Khan Younés de Gaza. Il y est retourné cet été.

Depuis son retour, il s'est donné pour mission de témoigner de la situation catastrophique vécue par les civils, de la douleur et des souffrances d'une population prise au piège, soumise à des bombardements incessants et victime de la famine organisée. Mais aussi des conditions hallucinantes dans lesquelles travaillent les secours et les soignants.

La bande de Gaza est devenue un champ de ruines et toute sa population est livrée au désespoir.

Pour soutenir le peuple palestinien

Pour un cessez-le-feu permanent

Pour une paix juste et durable

Venez l'écouter et témoignez à votre tour. Car même si nous nous sentons impuissants, nous avons le pouvoir de parler.

Soirée organisée par l' Association France Palestine

Solidarité du Tarn (AFPS 81) et 4ACG - et les

organisations du collectif tarnais pour une paix juste et

durable : CP81 - Mouvement de la Paix - FSU - CGT -

Solidaires- Libre pensée - MRAP - Jeunes communistes

- NPA - RESF - MRAP Castres - PEPS- Autogestion

Alternatives 81- PCF- LFI- POI - LDH - Gaillacois

mobilisés- Jeunes Insoumis 81

